

## Elda será Sede Universitaria de la Universidad de Alicante

23/10/2015



Elda se convertirá en Sede Universitaria de la Universidad de Alicante, así lo han acordado en la reunión que han mantenido esta mañana el alcalde de la ciudad, Rubén Alfaro, y la concejala de Relaciones con las Universidades, Belén Alvarado, con el rector de la UA, Manuel Palomar.

Previsiblemente el rector de UA visitará antes de que finalice 2015 la ciudad para firmar el convenio. Palomar visitará el Centro Cívico, lugar en el que se ubicará la Sede Universitaria complementando sus espacios con la Escuela Universitaria de Relaciones Laborales (EURLE), en el que se imparte el grado en Relaciones Laborales y Recursos Humanos, titulación que expide la propia Universidad de Alicante.

Será la Red Universitaria del Medio Vinalopó la que coordine tanto la sede de Elda como la que también se instalará en la localidad de Petrer para realizar acciones en otros municipios de la comarca, de esta forma "se dividirán los cursos y actividades que se lleven a cabo entre ambas localidades", ha indicado la concejala de Relaciones con las Universidades, Belén Alvarado.

La edil ha destacado que "la Sede Universitaria albergará cursos formativos y una amplia oferta cultural durante todo el año" y ha añadido que "va a suponer un salto muy importante para conseguir que Elda tenga un mayor protagonismo y una oferta más completa a nivel de actividades formativas".

Alvarado ha destacado que la sede local "deberá

especializarse en alguna línea estratégica, podría estar enfocada en la industria o en la investigación, pero todavía es pronto para saberlo, se están barajando diversas opciones".

Por su parte, Rubén Alfaro ha destacado "la importancia" de este convenio, puesto que "ampliar la oferta de acciones formativas y académicas en nuestra ciudad es de suma importancia para tener acceso a más enseñanza y actividades culturales".